

第四十六号

青年部報



<http://fujiyoshida-yeg.jp>
<http://blog.fujiyoshida-yeg.jp>
<http://www.facebook.com/fujiyoshida-yeg>

平成27年3月1日

発行責任者

会長 高山和也

編集責任者

理事 渡辺 完

ことで話題性を創出し、富士吉田市の基幹産業である観光と織物を相乗的に結び付け、広く内外に発信いたしました。また、一日だけの門前町では、周辺地域の飲食店の出店による食のアビールや、会場周辺を織物生地でラッピングしたシャトルバスを走らせるなど、地域総動員で一つのモノを創り上げ、門前町構想など未来につながつてい

工會議所をはじめとする関係各位の皆様、そしてなにより青年部員のおかげだと、心から感謝申し上げます。

終わりになりますが、来年度も皆様からの変わらぬご支援をいただけますようお願いを申し上げまして、挨拶とさせていただきまます。本当にありがとうございました。

を振り返ります
百富士浅間神社の
の界隈で開催し
年度のメイン事業
が一番心に強く
富士山の門で
拠点でもある北
浅間神社の参道
郡内地域の伝統産
物生地を使用し、
フリーダンスと
り、過去から現
未にながるこ
たファンション
た。地元高校生を
からお年寄りま
るダンスを構成
土地に触れること
ヨーを開催する

第28代青年部会長
高山 和也

この一年を 振り返って

関東ブロックスクラム委員会 出向



提言チーム

サブリーダー予定者 渡邊 真

山梨県商工会議所青年部連合会を設立



山梨県商工会議所青年部連合会
会長 大森 広

山梨県商工会議所青年部連合会
会長 大森 広
（左）富士吉田商工會議所青年部
（右）甲府商工會議所青年部
（奥）山梨県商工会議所青年部連合会

事業の発展はもちろん自己研鑽の場で
もある青年部ですが、今後も後輩メンバーや
に頑張って頂き、自分達自身の為にも、子孫
の為にも胸を張って「富士吉田って大好き！」と
言える街づくりをしていくてもらいたいと
考えております。

最後に、第一の青春！こんなにも素晴らしい
長い時間をありがとうございました。そして
青年部に携わつていただいた関係各位の
皆様方、深く感謝しております。ありがとうございました。
うございました。今後とも富士吉田商工会議所
青年部を宜しくお願い致します。

富士吉田商工會議所青年部に入部してから16年が経ちました。今振り返るとあつという間の16年間でした。入部当初は、恥ずかしながら青年部という組織を深く理解しておらず、諸先輩方の背中を見ながら各事業に参加させて頂いたものでした。入部してから数年が経ち、広報委員長に指名され、当時では珍しかった「フランク」を取り入れたホームページを制作し反響を頂いた事もありました。

その後、以前から考えていた「自分達の街は自分達でつくる」、「自分達の足で立ち上がらなければ」という考え方の基、形にしたのが「産業まつり」でした。

産業まつり開催当時は副会長という立場で、「地元産業や事業所などのPRを！」との思いで企画立案し、実際に協力団体や事業主の方のところまで出向き、無理なお願いを聞いて頂き、青年部員にも理解、協力を仰ぎ、なんとか開催まで漕ぎ着けることができました。そのころから青年部員自体の意識が変わり始めた気がします。

その後は、他県青年部メンバーとの頻繁な交流や、恒例となつた「市民夏まつり」への協力参加、数年前には国文祭ブレ大会、国文祭本大会、吉本興業主催の沖縄国際映画祭参加作品「人生サイコウ！」の制作協力など、思い出深い事業が数多くありました。最近では後輩青年部員達が「フジコレ」などの事業を開催し、市内外に地元産業を発信しています。

部員募集中！

地元企業 約70社 とネットワークをつくりませんか？ 詳しくは…

富士吉田YEG

検索

フジコレ

産業まつり復活！今こそ見せる織物の MIRAI



北口本宮富士浅間神社参道でのコンテンポラリーダンス



オープニングセレモニー



お客様も参加してのダンスショー



富士学苑高等学校 茶道部



織物生地でラッピングしたシャトルバス



賑わう門前町会場



織物手織体験



人気のサイコロゲーム



小田切いくみアナウンサーとトークショー

県民の日物産展



県民の日物産展(11月15・16日)小瀬スポーツ公園で吉田のうどんをPR。今年も、うどんは、ひばりが丘高校とコラボ。販売もボランティアとして参加。横内前県知事も来店しうどんを試食、みんなで記念写真も!

新年例会



新年例会 1月26日

講演会では、山梨県富士工業センターの五十嵐氏を講師に迎え、「山梨県織物産地の歴史と現在」というテーマでご講演頂きました。



新年例会 懇親会



堀内会頭と乾杯!いつも膝詰めで話をしてくれます!近隣からは、富士五湖JC、南都留中部商工会、沼津YEG、三島YEG、富士宮YEGなども参加。そして、去年、山梨県連と一緒に設立した甲府YEGももちろん参加。

関東ブロック大会

神奈川ふじさわ大会



第34回関東ブロック大会 10月25~27日

全国大会 京都大会



第34回全国大会 2月20日・21日

記念式典会場 京都市勧業館(みやこめいせき)にて。全国のYEGの仲間と懇親を深めてきました!

部員募集中！

青年部では、様々な事業を行い交流・活動しています。

詳しくは…

富士吉田YEG

検索